

JEUX OLYMPIQUES ET EGLISES LOCALES

(J. O. E. L.)

JOEL

En hébreu veut dire "Dieu est Dieu". En adaptant à l'actualité, qui nous intéresse, JOEL peut signifier : "Dieu dans les J.O."

Les Chrétiens de Savoie ont cette conviction que Dieu est présent et se révèle dans toute réalité humaine. Dieu est avec, il interpelle. Dieu a un projet sur les hommes et leur développement et il se fait solidaire. L'Évangile de Jésus-Christ est une force et une lumière pour nous.

JOEL (Jeux Olympiques et Eglises Locales) c'est le nom que s'est donné l'association où se retrouvent catholiques et réformés. Ensemble, au nom des Eglises, ils veulent être présents. Et c'est J.O.E.L. qui présente dans cette plaquette, le fruit du partage et de la réflexion qu'ont fait les chrétiens de Savoie, le 22 avril 1989, à Moutiers. Puisse ce travail s'intensifier en collaboration avec tous ceux qui veulent qu'à travers les Jeux Olympiques d'hiver 1992, il y ait plus de fraternité et de liberté à travers le monde.

Rémi DOCHE